

“Yo deseo seguir el amor apasionado por las almas que tiene el Dr. Jaerock Lee, al igual que su ejemplo en la práctica de las enseñanzas bíblicas”



Pastor Lima Imsong
Ministro en Arunachal Pradesh, estado de India

En febrero de 2002 fui ordenado como Pastor en la Iglesia Bautista de India del Norte, y abrí una iglesia en Arunachal Pradesh, estado de India. Arunachal Pradesh está al límite con Tibet al norte, con Myanmar al este, con los estados de Nagaland y Assam al sur, y con Bhutan al oeste. La mayor parte de la población son budistas o hindúes, y son muy pobres en lo económico. En cierta ocasión, mientras difundía el evangelio entre los budistas, ingerí una bebida venenosa que se me dio maliciosamente. Estuve al borde de la muerte por nueve meses, pero por la gracia de Dios fui sanado y he encendido aún más la pasión por el Evangelio.

Mis ojos espirituales se abrieron luego de leer EL MENSAJE DE LA CRUZ

Yo he conducido muchas reuniones de avivamiento al noreste de India, y he llegado a ser un evangelista famoso. En un rincón de mi corazón yo tenía sed y anhelo de un líder espiritual que me enseñara las profundidades del reino espiritual.

En octubre de 2008 asistí a una reunión de oración de jóvenes en

Delhi, la capital de India, y ahí conocí al Dr. Lanu, quien servía como parte de la Red Mundial de Médicos Cristianos (WCDN por sus siglas en inglés). El Dr. Lanu me dio el libro titulado EL MENSAJE DE LA CRUZ, uno de los libros del Dr. Jaerock Lee. Mientras lo leía fui inmensamente conmovido por su contenido: El misterio había sido guardado desde antes del inicio de los tiempos, la razón por la cual Jesús es nuestro único Salvador, las providencias de Dios impregnadas

en la crucifixión, y muchos temas de los cuales yo tenía dudas. Posteriormente leí también los libros CIELO e INFIERNO.

El Dr. Lanu me presentó al Pastor John Kim, un misionero coreano que ministraba en el Centro Misionero Manmin de Delhi. El Pastor Kim me mostró el DVD “El Poder de Dios”, el cual incluye manifestaciones del poder a través del Dr. Jaerock Lee, y Noticias Manmin en hindi, la revista semanal de la Iglesia Central Manmin.

“¡Esto es justamente lo que yo anhela! Ahora puedo demostrar las evidencias del Dios Vivo”, dije. Yo compartí Noticias Manmin en muchas reuniones de oración y servicios de adoración, y enseñé a los asistentes acerca del Evangelio de Santidad.

Guiado en un sueño a colaborar con Manmin

Al finalizar el año 2008, Dios me dio la certeza de que debía colaborar con Manmin. En mi sueño apareció el Dr. Jaerock Lee y me dijo en inglés: “Lee Proverbios 22:4”, el cual dice: “Riquezas, honra y vida son la remuneración de la humildad y el temor de Jehová”.

Medité en este verso de la Escritura y oré con él. Me esforcé mucho por practicar la Palabra de Dios. Como consecuencia, fui invitado a muchas reuniones más, y prediqué mensajes basados en los tres libros que había leído: EL MENSAJE DE LA CRUZ, CIELO e INFIERNO. Posteriormente fui reconocido como un evangelista de gran influencia.

Cierto día le hablé a un budista que padecía de lepra acerca del Agua Dulce de Muan; rocié su cuerpo con el agua y oré por él. Unos días más tarde las partes enfermas comenzaron a recuperarse, y él mismo bebía el Agua Dulce de Muan y se la aplicaba en su cuerpo. Finalmente logró caminar por sí mismo. Esta obra poderosa de Dios plantó fe y vida verdadera en los corazones de muchas personas.

Muchas almas en India despertaron mediante GCN y Manmin TV

En el año 2009 invité al Pastor Kim al estado de Nagaland y aprendí de su ministerio por dos semanas. Cuando él conducía las reuniones, él predicaba el Evangelio de Santidad y luego oraba por los enfermos con el pañuelo, y yo fui testigo de muchos de ellos recibiendo sanidad (Hechos 19:11-12). En ese entonces, la Ola

Coreana estaba afectando a los jóvenes en el estado de Nagaland.

Yo pensé, y a la vez esperaba, que los programas de radiodifusión producidos por Manmin TV llamarían la atención de muchas personas de acuerdo al flujir cultural. El Pastor Kim apoyó mi plan con 11 receptoras satelitales, y visité las estaciones locales de televisión para presentar los programas de GCN y Manmin TV.

Yo dije: “GCN y Manmin TV son indispensables para aquellos que no pueden asistir a la iglesia a causa de su enfermedad, aquellos en adormecimiento espiritual, y aquellos que buscan un mentor espiritual al igual que una iglesia. Los televidentes disfrutan mucho de la televisión, y yo creo que es la voluntad de Dios que se transmitan los programas de TV de GCN y Manmin TV en el estado de Nagaland.

Instalamos los discos satelitales en 10 estaciones de televisión por cable en el estado de Nagaland, y se comenzó a transmitir el Evangelio de Santidad las 24 horas. Muchos creyentes mejoraron su fe al escuchar los mensajes predicados por el Dr. Jaerock Lee, y fueron sanados de sus enfermedades. Este número de televidentes en Nagaland se estima estar entre los 200.000. Ese mismo año yo registré mi iglesia como una iglesia afiliada de la Iglesia Central Manmin, para poder hacer más ministerio social junto a Manmin.

La Iglesia Central Manmin está llena de evidencias del Dios Viviente

Con todo el corazón, yo deseaba ver al Dr. Jaerock Lee. De modo que el 25 de marzo pude visitar la Iglesia Central Manmin por la obra de Dios a pesar de mi difícil situación financiera. Sentí la presencia del Espíritu Santo en los Servicios de Adoración y en las Reuniones de Oración de Daniel realizadas cada noche, y fui muy conmovido al visitar el sitio del Agua Dulce de Muan,

además de Manmin TV y de otros campos misioneros.

Lo más impresionante durante mi visita fue el amor devoto que el Dr. Jaerock Lee está dando a muchos de los miembros de la iglesia día y noche mediante oraciones fervientes y consejos sinceros para la sanidad de sus enfermedades, el cumplimiento de los deseos de sus corazones y la solución de sus problemas. Para mí fue asombroso ver el amor hermoso, el servicio y la confianza entre el Pastor Principal y los miembros de su iglesia, y sus bendiciones abundantes.

Me pregunté cuál será la razón de esas bendiciones. Durante la reunión y conversación con el Dr. Jaerock Lee, yo descubrí la razón. El Dr. Lee es un evangelista de renombre mundial y el Pastor Principal de una mega iglesia de 100.000 miembros, pero es una persona muy humilde y mansa. En cada aspecto él demuestra buen ejemplo de actuación solamente de acuerdo a la Palabra de Dios. Cuando él puso sus manos sobre mí para orar, la plenitud del Espíritu Santo fue indescriptible.

El 4 de abril, durante el Servicio Dominical Vespertino yo me registré como miembro de la Iglesia Central Manmin y tomé la determinación de practicar su buen ejemplo del ministerio de Manmin al regresar a la India.

Estoy guiando 18 reuniones de oración en el estado de Nagaland, y también estoy orando por el Dr. Jaerock Lee y su ministerio. Estamos orando por el establecimiento de una iglesia filial de Manmin y muchos pastores y líderes eclesiológicos desean estudiar en el Seminario Internacional Manmin (MIS por sus siglas en inglés). Humildemente pido a todos ustedes, hermanos y hermanas en Cristo que oren para que el Evangelio de la Santidad y las nuevas de las poderosas obras de Dios se difundan en el noroeste de India, e incluso en Myanmar y China.

Redes Manmin

• **Red Mundial de Médicos Cristianos (WCDN por sus siglas en inglés)**

WCDN es una organización internacional e interdenominacional que recoge y analiza los casos de sanidad divina realizados por el poder de Dios en todo el mundo, y testifica que Dios está vivo al presentar tales casos en las conferencias de la organización.

• **Red Cristiana Mundial (GCN por sus siglas en inglés)**

GCN es una estación televisiva cristiana mundial que transmite los mensajes del Dr. Jaerock Lee, los testimonios de las poderosas obras de Dios, cánticos de alabanza y otras presentaciones a todo el mundo mediante la difusión televisiva, satelital, por cable, y por la Internet.

• **Seminario Internacional Manmin (MIS por sus siglas en inglés)**

MIS es un instituto internacional de educación bíblica que educa y entrena a muchos pastores y líderes eclesiológicos con el Evangelio Quintuple de la Santificación, y los alienta a ejecutar el ministerio con mayor poder y eficacia.

Noticias Manmin

EL 9 DE MAYO DE 2010, NÚMERO 70

El tercer medio para progresar en la cosecha; avivar nuestros corazones por medio de la oración Quinta semana de las “dos reuniones consecutivas de la Oración de Daniel” dirigidas por la Pastora Boknim Lee

Inicia la quinta semana de las “dos reuniones consecutivas de Oración de Daniel” dirigidas por la Pastora Boknim Lee, Presidenta del Centro de Oración Manmin, las mismas que se llevan a cabo cada noche desde las 21:00 hrs. hasta las 23:40 hrs. (hasta las 23:00 hrs. los sábados y domingos) desde el 15 de marzo hasta el 25 de abril, 2010.

Realizadas bajo el tema “El fruto de las bendiciones” (Números 6:24-26), para poder tomar del fruto de la bendición en el “2010, el Año de la Cosecha”, los hermanos y hermanas de Manmin han comprometido sus vidas a la oración; no sólo por sus deseos, sino también para los del Pastor Principal, como son la construcción de los santuarios, bendiciones financieras y de prosperidad, pastores y obreros de la iglesia siendo responsables por los deberes que Dios les ha asignado, santuarios e iglesias filiales, y por el país y el pueblo.

El fervor de la oración es aún más evidente en este momento. Por todo el Santuario Principal, es fácil encontrarse con miembros de la iglesia orando solos, con sus familiares, o con hermanos que pertenecen a la misma misión.

Motivados e iluminados por los mensajes recientes del Pastor Principal Jaerock Lee, de la serie llamada “Cultivar la Tierra del Corazón” y de “La ley de la Siembra y la Cosecha”, los miembros de Manmin han arrancado por completo las raíces malas de sus corazones y han preparado vasijas dignas de las bendiciones de Dios.

Por otra parte, mientras cantan alabanzas, cuyas palabras han sido reveladas por Dios mismo, los hermanos y hermanas en Manmin tienen la oportunidad de reconocer el amor de Dios. Cuando la Pastora Boknim Lee pone sus manos sobre los miembros de la iglesia para orar por ellos, muchos reciben



Miembros de la Iglesia Manmin que están participando y orando durante “Las dos reuniones consecutivas de la Oración de Daniel” que iniciaron el 15 de marzo (Iglesia Central Manmin). La Pastora Boknim Lee, Presidenta del Centro de Oración Manmin, dirige a la congregación en oración (abajo, derecha)

la bendición de rendir sus corazones en arrepentimiento.

Rejuvenecidos por la nueva fuerza de la fe, y por tanto, llenos de amor ya que claman no sólo por sus propios deseos del corazón, sino también por la nacionalización de Corea y la misión mundial en fe y amor, ellos también reciben las respuestas de Dios a sus propios tópicos de oración.

En estas series especiales de “Reuniones

de Oración de Daniel” participan iglesias filiales en Corea y alrededor del mundo por medio de GCN y por la Internet, y así se expande el Reino de Dios por medio de la oración. Los rostros de las personas que han asistido a “las dos reuniones consecutivas de la Oración de Daniel” desde el primer día y han seguido orando diligentemente ya han comenzado a encenderse mientras se llenan con el Espíritu Santo y las convicciones de las respuestas de Dios.

La Iglesia Manmin de Chennai realizó bautismos en Playa Marina



Con sus familiares de la mano, el Rev. Joseph Han (segundo desde la izquierda) y miembros recién bautizados de Manmin Chennai, cantando alabanzas de gratitud al Señor.

El Pastor Joseph Han, ministro de la Iglesia Manmin de Chennai en India, celebró una ceremonia de bautismos durante el Campamento Juvenil Golden Beach en Playa Marina. Los nueve miembros de la iglesia que fueron bautizados aprendieron el verdadero significado del bautismo por medio del “Curso del bautismo”, y se prepararon para el mismo a través de la oración y el ayuno.

Almuerzo y Reunión de Oración por Semana Santa de la “Asociación de la Misión de Avivamiento Mundial Cristiana”

El Pastor Principal Dr. Jaerock Lee asistió al almuerzo y Reunión de Oración realizada por la “Asociación de la Misión de Avivamiento Mundial Cristiana” en el Hotel Palace en Seúl el 30 de marzo de 2010.

Evaluación Pastoral dirigida por la Iglesia de la Santidad Unida de Jesucristo

La “Evaluación pastoral 2010” dirigida por la Iglesia de la Santidad Unida de Jesucristo (Presidente, Dr. Jaerock Lee) se llevó a cabo en el Salón de Actos #1 en el Seminario Teológico de la Santidad Unida en Seúl a las 9:00 hrs. del viernes 2 de abril de 2010.

Quince candidatos a ser ordenados como pastores tomaron parte en el examen, que abarcó: “Comentarios del Antiguo Testamento”, “El Evangelio Quintuple”, “Liturgia”, “Teología

Sistemática”, “Historia de la Iglesia”, “Comentarios del Nuevo Testamento”, “Teología Ministerial”, “Homilética” y “Disertación”. Aquellos que pasen el examen serán ungidos como pastores en junio del presente año en el Santuario Principal de la Iglesia Central Manmin. La “Evaluación de Graduados y Ancianos del Seminario Teológico” se llevó a cabo en el Seminario Teológico de la Santidad Unida el martes 1 de abril.

Fundación del Centro Misionero Manmin de Cebú en Filipinas

Se ha establecido el Centro Misionero Manmin de Cebú, en Filipinas. La Pastora Rosetta Sung, quien ha servido en la Iglesia Manmin de Cavite, dirigió el Servicio de Apertura el miércoles 7 de abril de 2010.

La Pastora Rosetta Sung señaló: “Tras la Conferencia de la Red Mundial de Médicos Cristianos (WCDN por sus siglas en inglés) realizada en las Filipinas en Junio del 2006, muchos filipinos son conscientes de la labor misionera de Manmin. Esperamos revitalizar los intercambios con las iglesias filiales y asociadas de Manmin a lo largo de Filipinas,

ampliar el territorio de trabajo de la misión mediante la cooperación con las redes de televisivas de cable local, y regularmente realizar Reuniones del Pañuelo.



Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.manmintv.org
e-mail: info@manmintv.org



Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
e-mail: wcdnkorea@gmail.com



#235-3, Guro-3dong, Guro-gu, Seúl, 152-848 Corea
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
e-mail: manminministry@hotmail.com
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin

Demuelan la arrogancia y los patrones de pensamiento (1)

“Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros caminos mis caminos—declara el Señor. Porque como los cielos son más altos que la tierra, así mis caminos son más altos que vuestros caminos, y mis pensamientos más que vuestros pensamientos” (Isaías 55:8-9).

¿Por qué razón los líderes religiosos del tiempo de Jesús lo rechazaron? Cuando Jesús sanó al enfermo en el Día de Reposo, los líderes religiosos lo culparon de violar los mandamientos del Día de Reposo. La voluntad de Dios es que guardemos el Día de Reposo, pero ellos juzgaron y condenaron a Jesús, debido a que tenían pensamientos errados del Día de Reposo. De igual manera, algunos creyentes parecen llevar vidas fervientes, pero ya no creen más sino que se estancan en el espíritu debido a su arrogancia y patrones de pensamiento. ¿Entonces a qué se refiere la arrogancia y marcos de pensamiento, y cómo podemos destruirlos?



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

Primero, la arrogancia es estar convencido de la superioridad moral de uno mismo.

En verdad, un significado común de “rectitud” es “hacer lo correcto, lo que el hombre está supuesto a hacer”. También, en la verdad, la rectitud es actuar en honestidad, y seguir debidamente la voluntad de Dios (Salmos 11:7).

Muchas personas insisten que están en lo correcto con sus propias normas de juicio (Isaías 55:8-9). Aunque el hombre piense que algo está bien, no siempre es así a los ojos de Dios. Si insistimos que estamos en lo correcto y no mantenemos firmes en nuestros pensamientos, esto es arrogancia.

Una parte de esta arrogancia es la justicia natural, la cual es la justicia que está ciertamente en contra de la voluntad de Dios. Por ejemplo, en algunas novelas históricas o novelas de arte marcial, el héroe vive su vida sólo para tomar venganza para su familia. Él cree que es su deber vengarse por su familia. Si él absolutamente lo cree y actúa de ese modo, está en la justicia de los hombres. ¿Pero cuál es la voluntad de Dios? Es amar aún a nuestros enemigos. Por lo tanto, la venganza es la justicia mundana y eso es contraria a la voluntad de Dios.

Luego, otro aspecto de la arrogancia es la justicia formada en la fundación de la verdad. Éste es el impedimento y el obstáculo que le impide ahondar en el espíritu. Esta justicia está oculta con la verdad, de tal modo que usted realmente no la puede diferenciar de la justicia de Dios. Esta justicia establecida dentro de la verdad se muestra más a menudo en el tercer nivel de fe que en el primer o segundo niveles de fe.

En este nivel, se tiene un amplio conocimiento de la verdad, se practica la verdad hasta cierto punto, y también se cumple bien con las obligaciones adquiridas. Incluso puede producir fruto en sus obligaciones. Por lo que usted tiende a sobreestimar su nivel de fe. Sin darse cuenta piensa que sus ideas son correctas y sus acciones son correctas.

Segundo, un patrón de pensamiento es una forma obstinada de pensar que una cosa es correcta.

Las personas forman su patrón de pensamiento basados en lo que ven, escuchan, y aprenden. Basadas sobre su conocimiento o su experiencia, endurecen sus opiniones en lo que se refiere a lo que es moralmente correcto, qué es un acto educado, y qué es realmente correcto. Está tan arraigado que no puede ser cambiado fácilmente; esto es un “patrón o marco de pensamiento”.

Estos patrones de pensamiento son muy diferentes entre las personas. Esto es debido a su personalidad y el ambiente en el cual fueron educados, y el conocimiento y la educación que ellos recibieron son todos diferentes. Pero estos patrones de pensamiento son normalmente incorrectos de acuerdo a los hechos de la verdad de Dios. Pero la mayoría de las personas disciernen entre lo que está bien o mal basados en estos patrones de pensamiento. La arrogancia comienza en estos patrones de pensamiento. Basados en sus patrones de pensamiento, ellos persisten en creer que están en lo correcto. ¡Esto es arrogancia!

Así, la arrogancia y los marcos de pensamiento se relacionan muy de

cerca. Pero usted tiene que examinarse muy cuidadosamente. Los patrones de pensamiento se pueden categorizar en patrones humanos y patrones en la verdad. Los patrones de pensamiento humano, sencillamente hablando, son los patrones de pensamiento que usted mismo forma con el conocimiento, la educación, y la etiqueta social. Por ejemplo, si decimos que los hombres no fueron descendientes del mono sino creados por Dios, no lo pueden creer. Por sus patrones de pensamiento de su propio conocimiento piensan que sólo el conocimiento científico es el mejor, y no pueden aceptar la Palabra.

Luego, los patrones de pensamiento de la verdad son los que están hechos en la fe basados en la verdad, la Palabra de Dios, a diferencia de los patrones de pensamiento del mundo. Estos patrones de pensamiento de la verdad son el mayor obstáculo que lo detiene para entrar al espíritu. En el tiempo de Jesús, una de las razones por las cuales los líderes religiosos lo perseguían fue por estos patrones de pensamiento de la verdad.

En los tiempos de Jesús, los fariseos guardaban la ley de manera muy estricta. No solamente guardaban estrictamente los mandamientos dados por Dios sino también la tradición de los ancianos. Pero los fariseos juzgaron y criticaron a Jesús, quien es la verdad en sí, debido a los equivocados patrones de pensamiento. Este es un ejemplo de los patrones de pensamiento que son erróneos pero formados en base a la verdad. Para ser más preciso, es un marco de pensamiento equivocado porque está formado por una distorsión de la verdad.

Pero el mayor problema es formar un nuevo patrón de pensamiento de la verdad con la verdad que usted aprende en su vida de fe. Usted cree que algo es la voluntad de Dios y la verdad, pero en muchos casos no es así. Les explicaré acerca de los detalles y ejemplos de tales casos en la siguiente edición.

*Para mayor información o para leer el mensaje en su totalidad, por favor visite la página Web de la Iglesia Central Manmin en www.manmin.org, seleccione el menú en español, y pulse en “Palabra de Vida”

Noticias breves

El Pastor Joseph Han predicó en la Reunión de Confraternidad de Auto Rickshaws

La Reunión de Confraternidad de Auto Rickshaws celebrada en la Iglesia Metodista de Vepary, en Telugu, el 10 de abril, el Pastor Joseph Han, ministro de la Iglesia Manmin de Chennai, predicó un mensaje titulado “Cómo ser un cristiano con poder”, y oró con el Pañuelo (Hechos 19:11-12) por los conductores de auto rickshaws luego de la presentación del DVD “El poder de Dios II”.



El Pastor Joseph Han predicó en la Reunión de Confraternidad de Auto Rickshaws

Seminario de Pastores y Reunión de Sanidad del Pañuelo realizada en un distrito montañoso de Nepal

El Pastor Simon Gurung y la Pastora Grace Lee, quienes sirven en el Centro Misionero Manmin de Nepal, el 23 y 24 de marzo. Durante el seminario la Pastora Lee predicó el mensaje titulado “La medida de la fe” y compartió el Noticiero Manmin así como también el DVD “El poder de Dios II”. Al día siguiente, dos pastores condujeron la Reunión de Sanidad del Pañuelo y, de entre 77 asistentes, muchos fueron sanados y glorificaron a Dios.

Anuncio sobre el Campamento “El mensaje de la cruz” del Centro de Entrenamiento Misionero Manmin

El Centro de Entrenamiento Misionero Manmin (MMTC por sus siglas en inglés) está seleccionando a aquellos que desean unirse al ministerio en el 2010. El Campamento “El mensaje de la cruz”, el cual está previsto para el 16 al 27 de julio se llevará a cabo en Finlandia y Estonia.

- Requisitos: Miembros que tengan interés en las misiones mundiciales al Colegio Universitario, Misión Canaán, de Jóvenes adultos, de Pablo, y de María.
- Regístrese en las oficinas del MMTC hasta el 9 de mayo.
- Contactese al +82-2-818-7270 / www.mmtc.or.kr/camp

“Estamos llenos de gozo y conmovidos por la visita de la escena del poder de Dios”

Una visita a la Iglesia Central Manmin por parte de miembros de la Iglesia Manmin de Londres



Princessa Misionera Jane Mpologoma y su esposo, el Duque Misionero David William Mukasa en el Acuario de Agua Dulce de Muan



La Princesa y Misionera Jane Mpologoma (Princesa del reino de Buganda), su esposo el Duque y Misionero David William Mukasa, representante de la Iglesia Manmin de Suecia, y otros miembros de la Iglesia Manmin de Londres visitaron la Iglesia Central Manmin. Tras anexarse a la Iglesia Central, cada uno de ellos ha experimentado las respuestas de Dios a sus oraciones y la sanidad, y ahora viven una vida nueva. Ellos anhelaban conocer al Pastor Principal Dr. Jaerock Lee, por lo cual viajaron a Corea.

Durante su estadía en Corea los días 29 de marzo al 6 de abril, ellos asistieron a la Vigilia Entera del viernes y a los Servicios Dominicales. Recorrieron la iglesia, incluyendo el Acuario de Agua Dulce de Muan, así como las oficinas de Manmin TV y la Iglesia Manmin de Muan, el sitio y fuente del Agua Dulce de Muan. Durante este tiempo los visitantes asistieron a “Las dos reuniones consecutivas de Oración de Daniel” en el Santuario principal. Antes de la Vigilia entera del 2 de abril, ellos conocieron al Pastor Principal Dr. Jaerock Lee, y compartieron sus testimonios y gozo consecuente.

Al dejar Corea el martes 6 de abril, ellos agradecieron a Dios por haber estado con ellos durante su estadía en Corea, y expresaron gratitud sincera por la hospitalidad de la iglesia.

Impresiones de un visitante

Reuniones de Adoración y Oración: Los mensajes del Pastor Principal son poderosos y llenos de autoridad. Nos conmovió ver a los miembros de la iglesia que vienen desde temprano a prepararse para el servicio. Durante “Las dos reuniones consecutivas de Oración de Daniel”, con la presencia del Espíritu Santo, sentíamos como si nuestros cuerpos hubiesen estado flotando. Mientras orábamos nos convencimos de las respuestas de Dios, nuestros corazones estaban en paz, y fuimos llenos del amor del Señor.

Visita a la Iglesia: La iglesia está impecable y hermosa. El amor y la bondad abundan en cada miembro. Fue interesante notar el tamaño de la iglesia y cómo se unen tantos ministerios en un solo lugar. Vimos obreros trabajando con un corazón sincero y con diligencia por el Reino de Dios, y por medio de ellos pudimos ver al Pastor Principal.

Visita a Manmin TV: Tan pronto como entramos en la oficina de Manmin TV, fuimos recibidos por obreros de buen corazón y fuimos muy conmovidos por este ministerio de difusión. Las cosas que se dan en Manmin TV son realmente sorprendentes. Hemos visto ahora cómo se producen los programas de los sermones de Pastor Principal Dr. Jaerock Lee, y nos sentimos agradecidos por este trabajo.

Visita a la Iglesia Manmin de Muan: Este fue un lugar sagrado y lleno de gracia en el cual pudimos sentir en nuestro corazón a Dios Todopoderoso. Cuando sumergimos nuestros cuerpos en la fría Agua Dulce de Muan en medio de la presencia del Espíritu Santo, inmediatamente sentimos nuestros cuerpos entrando en calor y nuestros corazones llenándose con el amor de nuestro Señor. Damos gracias y gloria a Dios quien nos ha dado el Agua Dulce de Muan.

Reunión con el Pastor Principal: Aunque el Pastor es un hombre de Dios que ha recibido maravilloso poder de Su parte, el Dr. Lee es un hombre muy humilde y digno de respeto. Pudimos sentir su gran amor cuando oró por nosotros, los miembros de nuestra familia, y los miembros de la Iglesia Manmin de Londres. Luego de la reunión con él, hemos hecho un voto de amor y servicio a Dios aún más, y ser fieles en hacer Su obra.

RESUMEN DE TESTIMONIOS DE LOS MIEMBROS DE LA IGLESIA MANMIN DE LONDRES

Sanada de acné por medio del Agua Dulce de Muan



“Yo padecía de acné en mi rostro a causa de una anomalía en mis hormonas. Al rociarme el Agua Dulce de Muan en los lugares, me di cuenta a la mañana siguiente que el acné se había secado, y tres días más tarde mi rostro estaba limpio y sin ningún tipo de mancha”.

- Cindy Wagona (médico)

Los miembros de la Iglesia Manmin de Suecia experimentan la Oración del Pañuelo



“Tras recibir la oración con el pañuelo (Hechos 19:11-12) por parte de la Misionera Jane Mpologoma, los miembros de la Iglesia Manmin de Suecia han sido sanados de una variedad de enfermedades, y una mujer que sufría de infertilidad ha recibido la bendición de quedar embarazada”.

Henry Kironde Sebalu (Representante, Iglesia Manmin de Suecia)

El DVD “Poder” cambió mi vida



“Luego de mirar el DVD “Poder”, el cual presenta el ministerio del Dr. Jaerock Lee, mi vida ha sido transformada. Estoy llena de gozo ya que ahora puedo creer en la Palabra de Dios y Sus obras, y puedo aplicarlas a mi vida cotidiana”.

Cecelia Mbinya Mutuku (maestra de escuela pública)

La oración que trasciende el tiempo y el espacio sana a mi hija de impedimento del habla



“Mi hija no podía hablar a causa del impedimento del habla. Tras recibir la oración del Pastor Principal en Seúl, ella empezó a hablar. Luego de recibir la oración del pañuelo confesada por la Misionera Jane, ella empezó a hablar claramente”.

- Mathias Kasasa

Palabras de Vida que revelan el reino espiritual



“Los mensajes proclamados por el Pastor Principal Dr. Jaerock Lee, al igual que sus obras publicadas, han servido de agentes de cambio trascendental en mi vida. He visto el reino espiritual ya que mis ojos espirituales han sido abiertos, y he podido presentar una familia armoniosa”.

- Annette Lorne Wagidoso

La oración del Dr. Jaerock Lee permitió que me despojara del bastón



“Yo no podía caminar, pero después de asistir a la Cruzada Unida Israel 2009 con el Dr. Jaerock Lee, en septiembre, ahora puedo caminar libremente sin bastón, y mi pronunciación también ha mejorado”.

- Jane Florence N. Namakajjo

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí

Ministerio del Dr. Jaerock Lee

EN LATINOAMÉRICA (PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-266-0904
e-mail: xicokim@gmail.com

Por JBN TV en Honduras. /
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.

Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Usted puede recibir las vigiliadas de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica (Perú) / (511)266-0904, xicokim@gmail.com